



▶ VOIR LE NOUVEAU FILM N°5

Actualité &gt; Bobigny

## Le Mémorial a reçu la visite des Bâtisseuses de paix

Publié le 21.05.2012



Soyez le premier de vos amis à recommander ça.



Le Mémorial de Drancy, qui se trouve à l'emplacement du camp d'internement, accueillait hier une visite inédite. Un groupe d'une quarantaine de personnes, essentiellement des femmes juives et musulmanes, venues avec l'association les Bâtisseuses de paix à la découverte de plusieurs lieux de mémoire en Seine-Saint-Denis. « C'était une visite pédagogique, explique Annie-Paule Derszczansky, présidente de cette association qui œuvre pour l'entente entre les communautés religieuses. Nous voulions montrer l'engagement du monde musulman dans la lutte contre les nazis, la proximité qu'il y a eu entre cette communauté et la communauté juive. » La première étape a eu lieu au cimetière musulman de Bobigny, où le groupe s'est rendu sur les tombes de soldats tombés durant la Seconde Guerre mondiale. A Drancy, les Bâtisseuses de paix ont assisté à la projection d'un film sur l'histoire de la cité de la Muette puis ont été accueillies à la synagogue pour un déjeuner. La visite s'est achevée par une rapide halte à l'ancienne gare de Bobigny, d'où partaient les convois de déportés.

Le Parisien



Soyez le premier de vos amis à recommander ça.



### FLASH ACTUALITÉ

DERNIÈRE MINUTE

- 11h50 Canular royal: les résultats de l'autopsie de l'infirmière connus jeudi
- 11h44 Vatican: le pape heureux d'être sur Twitter, donne sa "bénédiction à tous"
- 11h34 Exilés fiscaux: le député socialiste Le Roux annonce un groupe de travail
- 11h19 Zone euro: la production industrielle a baissé de 1,4% en octobre
- 11h16 Le Bureau du Sénat vote la levée de l'immunité de Jean-Noël Guérini
- 10h52 Syrie: un mort et plusieurs blessés dans deux attentats à Damas et sa banlieue
- 10h35 Russie: Poutine exige de mettre fin à l'"offshorisation" de l'économie

TOUTES LES DÉPÊCHES

LES ARTICLES LES PLUS...